
Pièces 7 Pièces

Superficie 167 m²

Référence 84531614

Prix 1 055 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Co-exclusivite. Découvrez cette charmante villa de plain-pied avec piscine et sans

vis-à-vis... Édifié sur un terrain de 1353 M², cette maison lumineuse offre un espace

de  vie  confortable  d'environ  167  m²  habitable.  Le  séjour  double  avec  salle  à

manger, baignés de lumière grâce à l'exposition sud, donnant sur la terrasse avec

aperçu mer, vous invitent à la Détente et à la convivialité. La cuisine indépendante

équipé  avec  les  meubles  de  la  marque  haute  gamme  donne  sur  la  deuxième

terrasse exposé ouest.  l'espace de nuit  comprend quatre chambres, une salle de

bain, une salle d'eau, les deux avec ...

Co-exclusive. Discover this charming one-storeyed villa with a swimming-pool and

with  no  vis-à-vis...  Built  on  the  parcel  of  1353  M²,  this  sunny  house  offers  a

comfortable  living  space  of  approximately  167  m².  The  double  living  room  with

dining room, bathed in natural light thanks to the south exposure, opening onto the

terrace with a sea view, invites you to relax and enjoy conviviality. The independent

kitchen equipped with high-end brand furniture opens onto the second west-facing

terrace.  The  sleeping  area  includes  four  bedrooms,  a  bathroom,  a  shower  room,

both with toilets, a separate ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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